

Objekttyp: **BookReview**

Zeitschrift: **Revue historique vaudoise**

Band (Jahr): **22 (1914)**

Heft 4

PDF erstellt am: **30.06.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

BIBLIOGRAPHIES

— Parmi les publications historiques de l'année 1913, il en est une qui est très modeste en apparence, mais qui a une grande importance pour tous ceux qui voudront apprendre à connaître les vicissitudes au milieu desquelles le canton de Vaud a pu, en 1813 et 1814, conserver son indépendance et l'intégrité de son territoire. M. Maxime Reymond a eu la patience de rechercher tous les documents utiles, officiels et particuliers, et il a publié chaque jour — et publie encore — dans la *Feuille d'avis de Lausanne*, les éphémérides de 1813 et de 1814 sous le titre *Il y a cent ans*. Il est intéressant de voir au jour le jour, les efforts incessants des hommes qui étaient à la tête du gouvernement pour maintenir l'œuvre de la Révolution et de 1803. On assiste avec intérêt aux joies qui leur étaient réservées parfois et aux inquiétudes qui venaient les assaillir tous les jours et presque toutes les heures. On doit beaucoup de reconnaissance à M. Maxime Reymond pour toute la peine qu'il s'est déjà donnée et se donne encore pour faire mieux connaître cette époque essentielle de l'histoire du canton de Vaud.

— M. Rouffy, professeur de géographie à l'École supérieure de commerce de Lausanne, a publié dernièrement un *Précis de géographie militaire de la Suisse* qui intéressera non seulement les officiers, mais aussi les « civils » qui voudront se rendre compte des avantages et des inconvénients de notre situation géographique, de la valeur de nos chemins de fer, de nos possibilités de ravitaillement et des particularités historiques et géographiques de nos routes alpestres.

Recueil de Généalogies Vaudoises publié par la Société vaudoise de Généalogie. Tome 1^{er}. Second fascicule : DE BONS, POLIER*, THÉLIN, DE TREYTORRENS*, VUILLEUMIER*. (*Accompagnés de tableaux graphiques. — Lausanne, Georges Bridel et C^{ie}, éditeurs, 1914.)
